



令和4年度 学校便り12月号

うわぼ

明るく 正しく たくましく

湧水町立上場小学校 12月15日発行

2学期、頑張った子供達に「ブラボー！」

校長 野口 貴弘

12月も中旬となり、寒さの厳しい上場の冬がやってきました。しかし、上場小学校の子供達は寒さに負けずに教室や校庭で活発に活動しています。(サッカーワールドカップの影響でしょうか、昼休みにサッカーをする姿を多く見ました。)大きな行事は終わりましたが、天気の良い日はできるだけ外で体を動かし、運動機能を高めたり、感染症等に負けない元気な体づくりをさせたりしたいと思います。



元気に校庭で遊ぶ子供達

2学期に子供達が登校してくるのは、81日間でしたが、運動会をはじめ、町陸上記録会、学習発表会、町音楽発表会、町文化祭、持久走大会など多くの行事がありました。それぞれの行事で、目標を掲げ、努力した結果、子供達は一回りたくましくなった気がします。成長した子供達に「ブラボー！」と褒め称えたいです。



持久走大会 5・6年生スタート

年の瀬も押し迫ってまいりました。今年一年間、多方面にわたり、本校の教育活動への御理解・御協力をいただいたことに感謝申し上げます。コロナがまだまだ心配されますが、保護者、地域の皆様におかれましても、健康・安全面には十分気をつけて充実した楽しい年末・年始をお過ごしください。

◆鹿児島国際大学生との交流活動◆

11月17日(木)、2回目の交流活動を鹿児島国際大学生13人と行いました。今回は、大学生が“授業”に挑戦しました。将来は幼稚園や小学校の教員を目指している学生達…。授業を担当した学生も、参観の学生も、真剣に取り組んでいる姿が印象に残りました。授業の後は、昼休みにドッジボールをして遊んだり、一緒にクラブをしたりと、子供達にとっても楽しい一日になりました。



◆教育活動の紹介◆



◆熱い力走～校内持久走大会～◆

12月10日(土)、校内持久走大会が行われました。運動会が終わってから約2か月間、子供達は大会に向けて朝の体力づくりや授業中に走り込みを重ねてきました。3～6年生は今年度から新コースでの実施でした。当日は、それぞれの目標達成を目指して熱い力走を見せる子供達の姿がとても印象的でした。練習の甲斐あって、ほとんどの子供達が自分のベストタイムを更新することができました。



前期学校評価アンケート結果

アンケートの結果を裏面に載せてあります。ほとんどの項目で高評価をいただきました。評価が低かった「言葉遣い」や「安全指導」については、児童の意識付けを図り、改善を目指します。今後も地域・保護者との連携を密にし、開かれた学校づくりに努めていきます。

入賞おめでとう！

＜町福祉作文コンクール＞

【優秀賞】 5年 U. Tさん

＜税に関する絵はがきコンクール＞

【入選】 6年 T. MAさん

6年 M. Tさん

【3年連続応募校賞・多数応募校賞】受賞

12月後半・1月の行事予定

＜12月後半の行事予定＞

- 21日(水) 門松作り(1・2年生)
- 23日(金) 終業式・大掃除(給食なし)
- 30日(金) 消防少年クラブ火の用心パトロール

＜1月の行事予定＞

- 8日(日) 町出初め式
- 10日(火) 3学期始業式
ひと声添えたあいさつ運動(～18日)
- 12日(木) SC来校(14:30～16:30)
- 13日(金) 家庭教育学級講演会(14:30～16:00)
PTA定例会(19:30～)
- 14日(土) 国際大学生との交流・消防士の講話
- 17・18日 鹿児島学習定着度調査(5年生)
- 24・25日 CRT学力検査(全学年)
- 27日(金) SBエナジーによる出前授業(5・6年生)
栗野中学校入学説明会(6年生)
- 31日(火) 新1年生体験入学・入学説明会